

Au revoir Michèle



Tu vas nous manquer Michèle, tu nous manques déjà, toi l'infatigable bénévole toujours optimiste qui nous boostait lorsque le moral des troupes baissait. Tout au long de ces années tu as su te rendre indispensable à l'équipe. Tu nous as beaucoup apporté : notre parrain Stéphane RICARD, c'est grâce à ton contact, la virade scolaire de LA FREISSINOUSE : c'est toi qui l'as mis en place avec ton amie Andrée, la tentative de partenariat avec le Club de Tennis, même si cela n'a pas été couronné du succès que tu aurais souhaité et mérité, c'est encore toi. Le club d'accordéon c'est toujours toi et j'en oublie sûrement. Bref, tous les contacts, les relations que tu pouvais avoir tu les as mis au service de l'équipe d'organisation de la Virade. Tu faisais vraiment partie intégrante de l'équipe. Le combat contre la Mucoviscidose te tenait tellement à cœur que jusqu'à ton dernier souffle tu y auras pensé puisque tu ne souhaites pas que l'on t'honore avec des fleurs mais en faisant un don à Vaincre la Mucoviscidose. Cela nous touche, particulièrement, profondément, nous tous : proches, famille et amis de patients muco.

Merci pour tout ce temps passé ensemble, ton sourire, ta bonne humeur, ton enthousiasme, ta détermination, ton implication.

Merci d'avoir partagé notre combat.

Au nom de l'équipe d'organisation de la Virade de GAP

Geneviève AUBRY
Organisatrice Virade de GAP